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К новым победам 
стахановского труда!

Празднование в Москве ХХШ годовщины Великой Октябрьской 
Социалистической революции.

Пять лет назад на первом 
всесоюзном совещании ста
хановцев в Кремле това
рищ Сталин произнес ис 
торическую речь о корнях, 
великом значении и бле
стящих перспективах ста 
хановского движения.

„Сегодня стахановцев 
еще мало,—говорил това
рищ Сталин,—но кто мо
жет сомневаться, что зав
тра их будет вдесятеро 
больше? Разве не ясно,чго 
стахановцы являются нова 
торами в нашей промыш
ленности,что стахановское 
движение представляет бу
дущность нашей индуст
рии, что сно содержит в 
себе зерно будущего куль
турно-технического подъе 
ыа рабочего класса, что 
оно открывает нам тот 
путь, на котором только и 
можно добиться тех выс
ших показателей произво
дительности труда, кото
рые необходимы для пере
хода от социализма к ком
мунизму и уничтожения 
противоположности между 
трудом умственным и тру
дом физическим?"

Итоги прошедших пяти 
лет  полностью подтверж
дают слова тов. Сталина. 
За эти годы стахавовское 
движение бурно разрослось 
и вширь и вглубь, охваты
вая все большее количест
во рабочих и колхозников, 
выдвигая все новые мето
ды высокопроизводитель 
ного труда.

Во много раз выросло 
количество стахановцев. 
Стахановские методы на
чинают постепенно осваи
ваться целыми производст
венными коллективами. В 
угольной промышленности 
Донбасса—на родине ста
хановского движения—на
считываются десятки ста
хановских лав и участков. 
В черной металлургии вы
ращены такие стахановские 
коллективы, как доменщи

ки Кузнецкого завода им. 
Сталина, как мартеновцы 
завода „Серп и молот" и 
другие. Успехи, одержан
ные в повышении произво 
дителыюсти труда, позво
лили ряду важнейших от
раслей промышленности 
взяться за выполнение пла
на третьей пятилетки по 
производительности труда 
в четыре года. А произво 
дительноеть труда, писал 
Ленин,—самое главнее для 
победы нового обществен
ного строя. Лишь на осно
ве неуклонного роста про
изводительности труда мы 
сможем в ближайшие 10— 

115 лет решить основную 
(экономическую задачу 
СССР—догнать и перег 

I нать главные капиталиста 
| ческие страны по разме 
рам производства на душу 
населения.

С каждым днем обогаща
ются стахановские методы 
труда. В угольной промы
шленности Донбасса нава 
лоотбойщик шахты им. Фе
ликса Кона Николай Крав 
цов примеаил способ ско 

] ростной очистки забоя, что 
’ позволило в несколько раз 
превзойти существующую 
норму выработки. В желе
зорудной промышленности 
Криворожья Алексей Се
миволос применил метод 
скоростного многозабойно
го обуривания, сломавший 
старые нормы и техниче 
ские расчеты. Метод Се
миволоса имеет величай
шее будущее не только в 
железорудной промышлен
ности, но и на рудниках 
цветной металлургии. Бур 
шик медной шахты „Крас* 
ногвардейская" тов. Янкин, 

применив метод Семиволо
са, перекрыл существую
щую норму в 11,5 раза. Ре
волюционная практика ста
хановцев создала такие но 
вые формы стахановского

(Окончание см. на 2—3 стр.)

Подготовка к началу учебного года
В Москве, Ленинграде, 

Киеве, Сталинграде и дру
гих городах Советского Со 
Юза организованно прошли 
первые дни призыва моло 
дежи в ремесленные,желез
нодорожные училища и шко 
лы .ФЗО.

Идет подготовка к нача
лу учебного года. Коллек
тивы многих предприятий 
и общественные организа
ции принимают меры к то
му, чтобы создать в обще
житиях необходимый уют 
и благоустроить их. В Мо 
сковской области 36 школ 
ФЗО, ремесленных и же
лезнодорожных училищ пол 
востью закончили ремонт

и оборудование общежи- 
тий.
В Сталинграде на местных 

фабриках изготовляются 
для общежитий мебель, 
постельные принадлежно
сти.

Орехово-зуевские' т ек 
стильщики выпускают тк а 
ни для одежды учащихся. 
Отбельно-красильная фаб
рика изготовляет 1 милли
он 360 тысяч метров тка
ней и 52 тысячи одеял.Уже 
отправлено в Москву, Л е
нинград, Киев и другие го 
рода 455 тысяч метровтка 
ней и 12 тысяч одеял.

(ТАСС).

Слева направо товарищи: И. В. Сталин, М. И. Калинин, К. Е. Ворошилов и 
В. М. Молотов на трибуне мавзолея.

Ф ото Ф. К и с го в а  Ф ото ТА СС.

ОТПРАВКА 
МОЛОДЕЖИ НА УЧЕБУ

Более 76 тысяч юношей 
будет направлено из ряда 
областей и республик в 
школы ФЗО, ремесленные 
и железнодорожные учили 
ща крупных промышлен 
ных центров страны. Для 
отправки их на место уче
бы Наркомат путей сооб
щения выделил 81 специаль 
ный эшелон. Поездные сос
тавы формируются из клас
сных вагонов.

15 ноября из Новосибир
ска отправился первый 
эшелон. Во Владивосток 
на учебу поехала одна 
тысяча человек. 16 ноября 
на Дальний Восток отхо
дит еше два поезда, один 
из Омска в Хабаровск и 
другой из Новосибирска 
во Владивосток.

Памяти 
Л .  Н. Т о л с т о г о

20 ноября исполняется 
30 лет со дня смерти ве
ликого русского писателя 
Льва Николаевича Тол
стого.

В Толстовском музее в 
Москве открылась новая 
юбилейная выставка. Она 
охватывает всю жизнь и 
творчество Толстого, по
казывает реализм писате
ля, черты его как истори
ческого романтиста, как 
выразителя крестьянской 
революции, его педагоги
ческую деятельность и так 
далее. Наглядно представ
лена творческая лаборато
рия писателя. Документи
рованы в частности рабо
ты Толстого над описанием 
Бородинского боя, над 
началом|„Анны Карениной", 
над 20 вариантами порт
ретного описания Катюши 
Масловой и так далее.

Тридцатилетие со дня 
смерти Л. Н. Толстого в 
Ленинграде отмечается д о 
кладами, лекциями в лек
тории, домах культуры и 
в клубах. (ТАСС).

Избирательная кампания в новых 
советских республиках и областях
16 ноябоя трудящиеся 

столицы Латвийской ССР 
—Риги начали выдвижение 
кандидатов в окружные и 
избирательные комиссии. 
Трудящиеся рекомендуют 
на эту почетную работу 
людей, пользующихся все
общим доверием.

Рабочие и служащие шо 
коладной фабрики Кюзе 
выдвинули кандидатом в 
окружную избирательную 
комиссию молодого слеса 
ря Фрициса Макена. В 1935 
году Макен пятнадцатилет 
ним юношей вступил в ря
ды комсомола и с тех пор 
активно участвует в рабо
чем движении. В феврале 
1940 года его арестовали 
и лишь 21 июня, после 
свержения власти буржуа
зии и помещиков, он был 
освобожден из тюрьмы.

* * *
В Таллине 16 ноября 

состоялось совещание сек
ретарей уездных комите
тов КП(б) Эстонии. С док
ладом о задачах партийных 
организаций в связи с из
бирательной кампанией вы

ступил секретарь ЦК КП(б) 
Эстонии товарищ Каротамм.

Докладчик подробно ос
тановился на задачах мас
совой агитационной рабо
ты. Основное — добиться, 
чтобы каждый избиратель 
знал Конституцию и Поло
жение о выборах. Крупные 
промышленные города Тал
лин, Нарва и другие дол
жны помочь деревенским 
партийным организация и в 
этой важнейшей политиче
ской кампании.

* * *
В Бельцах (Молдавская 

ССР) закончено выдвиже
ние в состав окружных из
бирательных комиссий.

Намечаются кандидаты в 
участковые избирательные 
комиссии. Собрание кресть
ян села Данул, Глодянского 
района, рекомендовало в 
состав участковой комис
сии учителя Бабинецкого. 
При хозяйничании румын
ских бояр Бабинецкий не 
раз сидел в тюрьме за 
революционную деятель
ность.

(ТАСС).

ЗАКОНЧЕН РОЗЫГРЫШ ФУТБОЛЬНОГО ПЕРВЕНСТВА СССР
Чемпион страны московская команда „Динамо"

17 ноября в столице Ук
раины— Киеве состоялся
последний матч на первен
ство СССР по футболу. 
Встретились московские 
команды „ Д и н а м о *  и 
„Крылья Советов".

Динамовцы ушли с по
ля победителями, вернув 
себе после двухлетнего пе
рерыва звание чемпиона 
Советского Союза по фут
болу. * * *

В розыгрыше футболь
ного первенства СССР в 
1940 году участвовали 13 
сильнейших футбольных 
команд страны. Они сыгра
ли 158 матчей.

Игры на первенство 1940 
года показали значитель
ный рост футбольного ма
стерства СССР. Не слу
чайно в этом году вопрос 
о Чемпионе решился лишь 
в последнем матче.

Места между командами* 
оспаривавшими звание чем
пиона СССР, распредели
лись следующим образом: 
первое место — „Динамо* 
(Москва), второе— „Дина
мо* (Тбилиси), третье 
—„Спартак" (Москва), чет
вертое —команда Цент
рального дома Красной 
Армии, пятое —„Динамо" 
(Ленинград) и так далее.

(ТАСС).
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П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

Проверка исполнения— закон в работе 
партийных организаций

Наша большевистская 
партия учит нас, что про 
верка исполнения является 
законом в работе партий 
ных организаций, является 
одним из непременных ус 
ловий большевистского ру
ководства, Владимир Иль
ич Ленин всегда призывал 
проверять людей и факти 
ческое исполнение дела.

Этому же учит партию 
товарищ Сталин. На XVII 
съезде ВКП(б) товарищ. 
Сталин говорил: „Хорошие 
резолюиии и декларации 
за генеральную линию пар
тии—это только начало 
дела, ибо они означают 
лишь желание победить, 
но не самую победу. Пос
ле того, как дана правиль
ная линия, после того, как 
дано правильное решение 
вопроса, успех дела зави 
сит от организационной 
работы, от организации 
борьбы за проведение в 
жизнь линии партии, от 
правильного подбора лю
дей, от проверки исполне
ния решений руководящих 
органов*.

Эти указания обязывают 
партийные организации к 
систематической и дейст
венной проверке исполне
ния решений руководящих 
органов нашей партии,
ибо без проверки исполне
ния даже хорошие поста
новления могут остаться
на бумаге.

Руководители отдельных 
партийных организаций на
шего округа до сих пор 
не поняли, что проверкой 
исполнения решений пар 
тийных органов должен
ежедневно заниматься каж 
дый партийный работник. 
И не случайно поэтому в 
ряде райкомов ВКП(б)
контроль за исполнением 
решений вышестоящих пар
тийных органов и своих

собственных решений осу
ществляется слабо.

Бюро окружкома ВКП(б), 
обсуждая доклад Сургут
ского райкома о практике 
контроля за исполнением 
решений вышестоящих 
партийных органов, уста
новило, что проверка ис
полнения проводится фор
мально и сводится лишь к 
заслушивчнию докладов 
районных работников без 
предварительной проверки 
ис юлиения партийных ре
шений в первичных пар
тийных организациях, сель 
советах и колхозах рай
она,

Отсутствие систематиче
ского контроля за выпол
нением решений руководя
щих парторганов и своих 
привело к тому, что Сур 
гутский район в текущем 
году имг>ет ряд упущений 
в выполнении хозяйствен
но-политических кампаний 
(рыбодпбыча, взмет зяби, 
освоение новых земель 
и др.).

Не лучше обстоит дело 
с проверкой исполнения 
решений вышестоящих пар
тийных органов и своих 
собственных решений в 
Самаровской и Ларьякском 
райкомах. С марта по сен
тябрь месяц Самаровский 
райком ВКП(б) проверил 
выполнение двух решений 
бюро райкома из 54, Ларь
якский ряйком—трех реше
ний из 46.

Дальше такое отноше
ние к проверке исполне
ния партийных решений 
терпимо быть не может, 
так как отсутствие про
верки приводит к рас 
хлябанности и безответ
ственности, способствует 
расшатыванию дисциплины 
в партийных, советских и 
хозяйственных организа
циях.

От руководителей пар
тийных организаций т р е 
буется глубокое понима
ние директив руководящих 
партийных органов, пол
ное и безусловно точное 
их осуществление. Однако 
в нашей окружной партий
ной организации имеют 
место случаи, когда о т 
дельные руководители, не 
полностью уяснив партий
ные директивы, дают н е 
правильные указания пер
вичным партийным органи
зациям. ЦК ВКП(б) в сво
ем постановлении от 
10/УИ-1940 г. предложил 
всем местным партийным 
организациям устранить 
недостатки в руководстве 
делом приема в партию. 
Несмотря на совершенно 
четкие указания ЦК ВКП(б), 
бюроМикояновского райко
ма ВКП(б) в сентябре 
месяце 1940 года приняло 
неправильные решения, 
ориентирующие первичные 
парторганизации района 
на погоню за количеством 
принимаемых в партию. 
Окружком ВКП(б) отме
нил эти неправильные р е 
шения.

Этот пример говорит о 
том, что отдельные пар
тийные руководители на
шего округа забывают пер
вейшую обязанность—точ
но выполнять решения вы
шестоящих партийных ор 
ганов, повседневно прове
рять их исполнение.

Необходимо помнить, 
что проверка исполнения 
воспитывает наши кадры 
в духе строжайшего соб
людения партийной и го 
сударственной дисциплины, 
обеспечивает точное и 
своевременное проведение 
в жизнь директив выше
стоящих партийных орга
нов.

А. Кадулина.

Рабочие шоколадной фабрики в г. Каунас (Литовская ССР) на 
беседе о Сталинской Конституции.
Фото Д. Ч е р н о в а  Фото ТАСС.

Об усилении работы комсомольских организаций 
колхозов и рыбозаводов 8 рыбодобыче 

П О С Т А Н О В Л Е Н И Е
Бюро Ханты-Мансийского окружного 
комитета ВЛКСМ, Омской области  

1. Считать важнейшей развернуть соцсоревнова*
задачей райкомов ВЛКСМ, 
комсомольцев и несоюзной 
молодежи колхозов и ры

ние между комсомольско- 
молодежными бригадами, 
проверяя выполнение соц

бозаводов организацию! договоров через каждые 
борьбы за усиешное вы- 10 дней, систематически
волнение и перевыполне
ние годового плана выло
ва рыбы.

2. Обязать райкомы 
ВЛКСМ и первичные ком
сомольские организации 
колхозов и рыбозаводов 
организовать комсомоль
ско-молодежные бригады 
по вылову рыбы, выделив 
в них не менее 2/3 состава 
комсомольских организа
ций.

3. Просить ОК ВКП(б) 
обязать директоров МРС, 
председателей рыбакколхоз 
союзов и к о л х о з о в  выде
лить лучших специалистов 
рыбного л о в а  для руко
водства К о м с о м о л ь с к е  мо 
лодежными б р и га да м и  на 
рыбных п ром ыс лах .
- 4. Обязать секретарей 
райкомов ВЛКСМ и сек
ретарей первичных ком
сомольских организаций 
колхозов и рыбозаводов

показывая лучший опыт 
работы бригад—передови
ков лова через окружную 
и районные газеты.

5. Предложить райкомам 
ВЛКСМ шире развернуть 
массово-политическую ра
боту среди рыбаков и ор
ганизовать культурное об
служивание их путем по
становки концертов и ве
черов самодеятельности.

6. Установить обязатель
ную 10-дневную отчетность 
секретарей первичных ор
ганизаций ВЛКСМ перед 
райкомами об организации 
работы комсомольско мо
лодежных бригад на лове 
рыбы. Вменить в обязан
ность секретарей райкомов 
ВЛКСМ информировать ОК 
ВЛКСМ об участии комсо
мольцев в рыбодобыче че
рез каждые 10 дней.

Секретарь ОК ВЛКСМ 
Хорошев.

К новым победам 
стахановского труда

(Окончание. Начало см. на 1 стр.)

!

движения, как многостаноч
ное обслуживание и сов 
ыещение профессий. Эги 
новые формы означают 
более высокую ступень 
освоения техники, являют
ся показателем дальней
шего роста культурно-тех
нического уровня совет
ских рабочих.

В металлообработке ра
ционализаторы - стаханов
цы во главе с товарищем 
Гудовым работахт над со
кращением вспомогатель 
ного времени, связанного 
с установкой и налядюй, и 
увеличением машинного 
времени, т. е. времени ра 
боты станка, это дости
гается как путем механи

тановок, так и применени
ем большего числа инстру
ментов и приспособлений, 
позволяющих производить 
одновременную обработку 
многих деталей. Подобные 
рационализаторские меро
приятия стахановцев об
легчают переход к много
станочному обслуживанию. 
Таким образом многоста
ночное обслуживание есть 
не только результат освое
ния техники, но и яркий по
казатель влияния стаханов
ских методов работы на 
развитие самой техники.

Но это предъявляет так
же соответствующие тре
бования к н иней конструк 
торской мысли. Рациона

зации и автоматизации ус- «лиза юрские мероприятия

стахановцев должны под
хватываться конструктора
ми. Между тем руководи
тели и конструктора стан
костроительных заводов, 
например, не замечают 
многих рационализаторских 
предложений стахановцев 
и выпускают станки, кото
рые не отвечают требова
ниям многостаночного об
служивания.

Или взять другой при 
мер. Комбайнер И. Фурма 
нов убрал на своем ком 
байне в этом году уро 
жай с 2 тысяч 146 гекга 
ров и сэкономил около 5 
с половиной тонн горюче 
го. Тов. Фурманов добил 
ся этою  и потому, что 
осуществил на своем ком 
байне 16 ценных усовер 
шенствований. Разве не 
является обязанностью ру 
ководителей и конструк 
торов комбайностроения

учесть ценные рационали
заторские предложения 
комбайнеров, осуществить 
их в серийном производст
ве машин и тем самым по
высить производитель
ность всего комбайнового 
парка?

Стахановское движение 
открывает новые возмож 
ности ускорения темпов 
нашего роста, но эти воз
можности все еще недо 
статочно используются хо 
зяйственниками —руководи 
телями. На наших пред
приятиях далеко еще не 
изжиты препятствия, за
трудняющие дальнейший 
рост стахановского движе
ния. Еще имеют место ча 
стые прхтои , нарушения 
технологической дисцип
лины, ведущие к ухудше 

|нию качества продукции, 
, а иногда и к авариям, не
достатки в организации

труда, в техническом нор
мировании и заработной 
плате. Это факт, что в 
угольной промышленно
сти крайне медленно внед
ряется график высокой 
цикличности. Это факт, что 
в машиностроении опыт 
многостаночников не раз
множается как следует. 
Это факт, что в ряде кра
ев и областей недостаточ
но популяризируются до
стижения передовиков сель 
ского хозяйства, участни
ков Всесоюзной сельскохо
зяйственной выставки. Боль 
шевистская партия и со
ветское правительство тре
буют от руководителей 
предприятий, от инжене
ров, от партийных и проф
союзных работников не 
словесной похвалы стаха
новцам и ударникам, а ре
альной, повседневной по
мощи им.
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Подготовка к юбилею 
округа

МАКЕТ 
КОНСЕРВНОГО  

КОМБИНАТА
На консервном комбина 

те  развернулась подготов
ка к десятилетию округа. 
Уже изготовлены фото 
графин для художествен
ной витрины, сфотографи
рованы процессы произ 
водства и технологии из 
готовления консервов, 
сделаны диаграммы.

Проведена отборка эк- 
с п оматов продукции для 
о к р 1-Д-ной выставки, еде- 
Л л Н -♦СКИЗ, по которому 
бу.цг--| строиться макет 
консервного комбината со 
всеми его цехами.

Большой интерес пред 
ставляет альбом, где запи
сана история комбината, 
десятилетие которого сов
ладает с юбилеем округа.

Еще выше поднимем продуктивность
животноводства»

ЗАГОТЖИВСЫРЬЕ 
НА ВЫСТАВКЕ

Окружная контора загот
живсырье и окрпотребсоюз 
заключили договор с охо 
товедом тов. Верещагиным 
на изготовление макета 
охотничьего хозяйства вок  
руге. Размер макета 4 квад
ратных метра.

Изготовляется макет пи
томника сибирских лаек, 
чучела зверей. Проведены 
уже фотоснимки охотни* 
ков-передовиков, изготов
лены диаграммы-

Экспонаты маслопрома
Маслопром представит 

на окружную выставку но
вейшие аппараты по пере
работке молочных продук
тов, а также изделия своей 
продукции.

Маслопром предполагает 
на выставке организовать 
продажу своей продукции. 
Фотоснимки покажут посе
тителям выставки процессы 
работ на маслозаводах.

Наш колхоз взял на се
бя социалистическое обя
зательство получить в сред 
нем на одну фуражную 
корову стада не менее 12 
центнеров молока в год. 
Окружком ВКП(б) и ис
полком окружного Совета 
депутатов трудящихся в 
своем постановлении от 
29 мая с. г. поддержали 
наше начинание, пресле
дующее практическое вы
полнение исторических ре
шений XVIII съезда пар
тии. На наш призыв ото
звались специалисты жи
вотноводства и ряд пере 
довых колхозов округа.

Все это послужило для 
нас началом борьбы за 
раздой наших местных бес
породных коров. В резуль
тате десятимесячной борь
бы за поднятие продук
тивности животноводства 
мы смогли получить за 
этот отрезок времени по
10,2 центнера мОлока на 1 
фуражную корову. Таким 
образом на одну фураж 
ную корову стада за 10 
месяцев с. г. мы перекры
ли фактический удой за 
весь 1939 год на 0,8 цент
нера и остались должни
ками по отношению к взя
тому обязательству в раз
мере 1,8 центнера. Наши 
твердые расчеты позволя
ют заверить, что взятое 
нами обязательство будет 
выполнено в срок и пол
ностью.

Здесь мы хочем поде 
литься своими методами 
работы, которые помогли 
нам в поднятии продуктив
ности животноводства. 
Учитывая опыт передовых 
ферм Союза и свой собст
венный результат работы 
по раздою коров, мы ре
шительно отклонили ранее 
рекомендованные группо
вые рационы и перешли на 
кормление животных по 
индивидуально составлен 
ным кормовым нормам. При 
этом мы учитываем не 
только живой вес, продук

тивность и возраст живот
ных, но их привычки и 
вкус.

В результате индивиду
ального кормления коро
ва под кличкой „Ингарка* 
за незаконченную лакта
цию 258 дней дала 1796 кг. 
молока. По плану до кон
ца запуска она должна на 
доить еще 160 кг. молока. 
Другая корова под клич 
кой „Веточка* за первые 
138 дней после 5-го отела на
доила 938 кг. молока.

Такой подход к кормле 
нию и учету продукции— 
молока позволяет выявить 
и малопродуктивных коров, 
которые слабо отзываются 
на правильное кормление, 
уход и являются первыми 
кандидатами для выбраков 
ки. Так, например, корова 
„Пгашка* за 235 дн^й лак
тации дала всего 684 кг., 
а такая корова, как „Ко
солапая4*, за период закон
ченной лактации надоила 
только 584 кг. молока.

В начале лета нами был 
произведен специальный 
посев овса на зеленку, 
вблизи самой фермы, и 
по мере выхода метелки — 
овес скашивался для под
кормки высокоудойных ко
ров. Такой зеленый корм 
заслуживает исключитель
ного внимания.

Учитывая большое зна
чение правильной пастьбы 
скота, правление нашего 
колхоза назначило пасту 
хом опытного колхозника 
Григория Никифорова, име
ющего 14 летний стаж по 
этой работе.

Большую роль играет 
организация рабочего мес
та доярки. До 1940 года 
доярки пользовались не 
усовершенствованными ска 
мейками для сидения во 
время дойки коров, 
вследствие чего у доярок 
сильно утомлялись спина, 
руки и ноги, а неспокой
ные коровы выбивали вед
ро из рук. При эю м полу 
чались большие потери

молока. В этом году мы 
значительно усовершен
ствовали скамейки для си
денья, труд доярок облег
чился и потери молока во 
время доения коров не 
наблюдались.

На ферме установлен ме
сячный план удоев по ка ж 
дой кооове, на основании 
которого разработан гра 
фик суточного движения 
удоя. Такой учет,выражен
ный в виде графика, дает 
возможность, не дожи
даясь конца месяца,исправ
лять все недостатки в ра
боте и облегчает еже днев
ную проверку социалисти
ческих договоров, заклю
ченных между доярками.

П р и  э т о м  сошлемся на 
такой случай. Согласно 
плана и графика по надою 
молока, суточный удой по 
всему стаду нашей ф^рмы 
должен быть в октябре 
месяце с.г. не ниже 165 кг. 
Но с первых же чисел ок
тября удойность по стаду 
ф^рмы стала резко сни
жаться и 13 октября до
стигла своего минимума— 
129 кг. в сутки. План и 
график помогли своевре
менно обнаружить большое 
падение удоев. После под
робного обсуждения этого 
вопроса на производствен
ном совещании работников 
фермы и на заседании прав
ления колхоза решили пе
ревести всех доярок на 2- 
сменную работу. В резуль
тате введения этого ново
го мероприятия значитель
но улучшилось кормление, 
содержание и уход за дой
ным скотом, и удой моло
ка по стаду фермы за од

ну пятидневку увеличился 
с 129 до 180 кг. За первые 
же пять дней двухсменная 
работа поивилась у нас хо
рошо. И если раньше ппи- 
односменчпй работа поя
рок применялась 3 крат
ная дойка, сейчас перешли 
на 4-кратную.

Известно, что помеще
ния, в к о т о р ы х  содержат
ся животные, имеют очень 
большое влияние на про
дуктивность скота. В хо
лодных ити сырых и душ
ных помещениях коровы 
значительно снижают упои, 
а молодняк уменьшает свой 
вес. Учитывая все это, наш 
колхоз из года в год рас
ширяет строительство но
вых и проводит улучшение 

<старых животноводческих 
I построек.В настоящее вре
мя на моаочно-товярной 
форме имеются типовой 
скотный двор на 100 коров, 
типовой телятник на 25 го
лов и родильное отделе
ние на 7 голов.

В данное время мы по
ставили для себя сложную 
задачу постепенного пере
вода животных фермы на 
конвверный отел. Это меро
приятие позволит ус
транить резкое колебание 
в поступлении молока,даст 
возможность равномерно 
загружать доярок И это 
мероприятие, наконец, сы
грает не менее важную 
роль в поднятии продук
тивности животноводства.

Председатель правления 
колхоза И. Крюков, 

Зав. МТФ К. Малкин.
Лекрысовский колхоз имени 
Куйбышева.Нижне-Вяртовского 
сельского совета, Ларьякского 
района.

ПЛОХО ВЫПОЛНЯЮТ ПЛАН РАЗВИТИЯ 
ЖИВОТНОВОДСТВА

В кплхозе имени Чкалова 
(п. Перековка) годовой 
план укомплектования по 
головья лошадей выпол 
нен на 98,2 процента, по 
МТФ—на 63 процентз, по

тоголовью свиней—всего 
шшь на 28 процентов.

План надоя молока на 
каждую фуражную корову 
выполняется слабо.

Товарищ Сталин на со
вещании стахановцев по
казал, в чем суть больше
вистского руководства ста
хановским движением. Боль 
шевистское руководство— 
это устранение всех пре 
пятствий на пути стаХа 
невского движения, реши
тельная ломка устарев 
ших технических норм и 
в связи с этим внесение 
необходимых поправок в 
проектные мощности, про
изводственные планы и ба 
лансы. Оно призвано обес
печить все необходимые 
условия для развития но 
вых ростков, новых форм 
социалистического труда 
и методов хозяйствования, 
порождаемых практикой 
социалистического строи
тельства. Принципы боль
шевистского хозяйствен
ного руководства требую т 
от хозяйственных р у к о в о 

дителей и советских инже 
неров всемерной помощи 
инициаторам высокой про
изводительности социа
листического труда, нова
торам нашей промышленно
сти и земледелия, распро
странения опыта передо 
вых стахановцев среди ши
роких масс трудящихся. 
Кто из хозяйственников 
не понял этого, тот не по
нял основной сути больше 
вистского хозяйственного 
руководства.

Отмечая победоносный 
путь* пройденный стаха
новским движением за ис
текшие пять лет, необхо 
димо сказать, что не все 
необходимое делается на 
шими хозяйственниками 
инженерами, партийными и 
профсоюзными организаци 
я ми, нашей печатью для 
того, чтобы опыт стаха 
новцев, дающих образцы

высокой производительно
сти труда, стал достояни
ем широких трудящихся 
масс. Если бы, например, 
высокие урожаи, которые 
дают стахановцы социали 
стических полей, высокие 
нормы выработки трактори 
стов, комбайнеров, звенье
вых и т. д. сделать до
стоянием даже не всех, а 
хотя бы большинства кол
хозов и совхозов, то наша 
страна уже была бы зава
лена и хлебом, и свеклой, 
я  хлопком, и мясом. Циф 
ры урожайности в передо
вых колхозах, бригадах, 
звеньях говорят о том, 
какие огромные резервы 
имеются в нашей стране, 
и в то же время показы 
вают, как мало еще мы 
научились использовать 
эти неисчерпаемые резер
вы, присущие нашей соци
алистической системе хо 
зяйства.

Сейчас созданы новые 
благоприятные условия для 
дальнейшего подъема ста
хановского движения. Ука 
зом от 26 июня советское 
государство пришло на 
помощь нашии хозяйствен
никам в борьбе против ле
тунов и прогульщиков. До 
издания Указа летуны и 
прогульщики, дезорганизуя 
производство,зачастую сво
дили на-нет достижения 
отдельных стахановцев и 
ударников производства.Те
перь социалистическое го
сударство помогло стаби
лизировать кадры на пред 
приятиях, создало благо
приятные условия для рез 
кого улучшения организа
ции труда и повышения 
культуры производства,для 
роста квалификации рабо
чих, увеличения произво
дительности труда и прев 
ращения целых предприя

тий в стахановские колле
ктивы. Д елоза хозяйствен
никами, за советскими ин
женерами, за партийными 
и профсоюзными организа
циями, призванными воз
главить дальнейший подъем 
стахановского движения!
Советское правительство, 

партия, лично тов. Сталин 
повседневно уделяют ог
ромное внимание стаханов
скому движению. Стаха
новцы овеяны славой и 
почетом в нашей стране. 
Нет сомнения, что стаха
новское движение покажет 
еще немало чудесных об
разцов высокой произво
дительности социалистиче
ского труда, ускорит на
ше победоносное движе
ние к полному торжеству 
коммунизма.

(Передовая „Правды" 
за 17 ноября 1940 г.)
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ЗА НРЕПНУЮ ТРУДОВУЮ дисциплину
В КОЛХОЗАХ

Многие колхозы нашего 
округа за последние го
ды добились значительных 
успехов в укреплении об 
щественного хозяйства. 
Из года в год возрастает 
зажиточность колхозников, 
крепнет трудовая дисцип
лина. Высокая дисциплина 
обеспечила непрерывный 
рост производительности 
труда. Десятки колхозов 
округа добились высоких 
урожаев зерновых культур 
и выполнения всех государ
ственных заданий.

Однако наряду с этим 
отдельные колхозы, где не 
организована по больше
вистски работа, все еше 
продолжают отставать. В 
колхозе „Пролетарий", Са
маровского района, в ны
нешнем году план сеноза 
готовок выполнен на 95 
процентов. Завершается 
год, а план рыбодобычи 
выполнен всего на 40 про
центов. Здесь также не 
выполнены другие госу
дарственные задания.

В чем же кроется причи
на невыполнения планов в 
этом колхозе? Прежде все
го в плохой организации 
труда. Летом, когда нача
лись сенозаготовки, на этой 
работе должны были рабо 
тать 34 человека, а факти
чески работало 20 чело
век. Точно так же дело об
стоит на других работах. 
Руководители нашего кол
хоза жалуются, что в кол

хозе нет рабочей силы. 
Ничего подобного. Она 
есть, но все дело в том, 
что много имеется мнимых 
колхозников, которые в 
колхозе работают от слу
чая к случаю. Бывает так, 
что по 8—10 человек в те
чение 10—15 дней совер
шенно не выходят на кол 
хозные работы.

Как правление колхоза, 
так и его председатель тов. 
Сумкин к лодырям ника
ких мер не принимают, 
способствуют им обворо 
вывать общественную соб
ственность. А честные кол
хозники здесь не поощря
ются.

Большим недостатком 
в руководстве колхоза яв
ляется то, что неправильно 
распределяется рабочая си
ла. Зачастую колхозники 
перебрасываются с одной 
работы на другую без иа 
добности, не выполняется 
производственный план. 
Здесь не создано постоян
ных звеньев.

Задача колхоза—всеми 
мерами привить колхоз 
никам коммунистическое 
отношение к труду, до 
биться неуклонного роста 
производительности труда. 
Каждый колхозник должен 
помнить, что, укрепляя 
мощь своего колхоза, мы 
укрепляем хозяйственную 
и оборонную мощь нашей 
родины.

М. Шехирев.

С  отчетно-вы борного  
собрания проф сою за

14 ноября, вечером, про I своих участках члены сою-
ходило собрание членов 
союза политпросветработ
ников, учащихся област
ной школы политпросвет 
работников. Собрание под
вергло резкой критике ра
боту старого профкома,ука
зало на положительные сто 
роны работы и недостатки. 
Выступившие члены союза 
отмечали, что профком не 
боролся за повышение ка
чества учебы в школе, ма
ло привлекал членов сою- 
за к участию в обществен
ной работе. Профком не 
возглавлял социалистиче 
ское соревнование среди 
учащихся, не уделял до
статочного внимания рабо
те столовой учащихся.

Профком недостаточно 
вел борьбы с дезорганиза
торами дисциплины. Член 
союза Банковский ушел из 
школы, а профком этим 
делом не заинтересовался 
и не выяснил причину его 
ухода.

Вместе с тем имеются и 
положительные стороны 
работы профкома.Большая 
работа проведена по орга
низации агитационно-мас
совой работы ва избира
тельных участках.Регуляр- 
но проводят завятия на

эа Усанова, Мокрова, Доб 
рынина и другие. Огдель 
ные учащиеся члевы сою
за Тарханов, Башмаков,Во 
ронцов имеют отличные 
показатели в учебе.

Неплохо в школе по
ставлена работа по органи
зации досуга учащихся.Пе- 
ред каждым выходным днем 
проводятся вечера само
деятельности, бывает ки
но. Ежедневно перед заня
тиями проводятся полит
информации. Кроме этого 
в школе проводится ряд 
других мероприятий.

Собрание, отметив сла
бое руководство старого 
состава,выбрало новых чле
нов профкома, в который 
вошли отличники учебы— 
Пачгавова, Путилов и дру
гие.

Члены союза, учтя недо
статки в работе старого 
профкома, новому составу 
дали наказ, наладить рабо
ту по повышению качест
ва учебы в школе, прив
лечь каждого члена союза 
к участию в общественной 
работе. Вести борьбу с на
рушителями дисциплины в 
школе и в интернате.

Д. Дунаев.

АНГЛО-ГЕРМАНСКАЯ ВОЙНА

готовой продукцииНа складе 
беконноконсервной фабрики г. 
Львова. ?а первое полугодие 
1940 г. фабрика выполнила план 

на 209 процентов.
Фото Л. В ел и к ж ан и н а  Фото ТАСС.

Работа месткома 
признана 

удовлетворительной
На днях состоялось от 

четно-выборное собрание 
членов союза финбянков- 
ских работников Ханты 
Мансийской окружной кон
торы госбанка.

Собрание проходило с 
большой активностью. По 
отчетному докладу пред 
седателя местного коми
тета были раззернуты 
оживленные выступления, 
в которых указывали на 
недостатки и положитель 
ные стороны, имевшиеся в 
работе за отчетный пе
риод.

Выступившие в прениях 
члены союза отметили, что 
местный комитет проделал 
большую работу по прове 
дению агитационной рабо
ты на избирательных участ
ках по выборам в местные 
Советы депутатов трудя
щихся. Работает стенная 
газета. Большая массовая 
работа была проведена по 
размещению займа Тре
тьей Пятилетки (выпуск 
третьего года).

Собрание, отметив все 
недостатки и положитель
ные стороны работы мест
ного комитета за отчет
ный период, работу коми 
тета признало удовлетво
рительной.

Вновь избранному соста
ву местного комитета ука 
зано о том, чтобы вся ра
бота проводилась строго 
в фответствии с решением 
X Ъленума ВЦСПС, осу
ществляя повседневный 
контроль и проверку ис
полнений своих решений. 
Собрание обязало местный 
комитет развернуть широ
ко политько-ыассовую ра
боту среди членов союза 
по овладению марксизмом- 
ленинизмом, по повышению 
производительности труда.

Пантафлюк.

Верховное командование 
германской армии сообща 
ет, что налеты германской 
авиации на Англию продол
жались 15, 16, 17 ноября 
днем и ночью.

Особенно сильней бом
бардировке в ночь на 16 
ноября подвер1ся Лондон. 
Английское агентство Рей
тер считает, что эта атака 
была наиболее жестокой 
за все время войны. Число 
самолетов, принимавших 
участье в налете,достигало 
500.

По сообщению коррес
пондента английской газе
ты „Дейли экспресс", го
род Ковентри после гер
манского налета в ночь на 
15 ноября совершенно раз 
рушен. Главные улицы,

лучшие общественные зда-- 
ния, кинотеатры, магази
ны превращены в груды 
развалин. Многие тысячи 
жителей остались беэ  ̂
крова.

Английское министерст
во информации переда
ет, что в ночь на 
10 ноября английские са
молеты подвергли сильней 
бомбардировке Гамбург. 
Налет продолжался почти 
в течение всей ночи. Бом
бы сбрасывались на про
мышленные предприятия,, 
силовые станции, железно
дорожные узлы, военно- 
морские верфи. Пламя по
жаров, вспыхнувших после 
бомбардировки, было видна 
за 50 миль от города.

(ТАСС).

ВойнаТмежду 
Италией и 
Цр е ц ией

В сводках верховного 
командования греческой 
армии указывается, что с 
15 на 16 ноября на всем 
фронте особенно в Горном 
районе, восточнее Кориц- 
цы, происходили серьез
ные бои. Греческими вой
сками захвачено большое 
количество военно-плен
ных, а также оружие и 
всевозможные военные 
материалы.

Корреспондент американ
ского агентства Юнайтед 
Пресс сообщает, что 
итальянцы отступают из 
Кориццы. [Город полно
стью окружен греческими 
войсками.

Английское агентство 
Рейтер передает, что гре 
ческие войска снова заня 
ли все греческие селения, 
захваченные итальянцами. 
Последним пунктом, отку
да отступили итальянцы, 
была Конииа. Греческие 
войска продолжают энер 
гично продвигаться вперед 
на Албанской территории.

Болгарская газета „Зора" 
пишет, что итальянцы бро
сили против греков новей
шие типы самолетов, в 
частности мощные трех
моторные бомбардировщи
ки. Наиболее успешной 
была бомбардировка гре
ческих позиций в районе 
озера Преспа.

 (ТАСС).

40 ТЫСЯЧ БЕЗРАБОТНЫХ 
В НОРВЕГИИ

Норвежская печать сооб
щает, что в Норвегии на 
считывается около 40 ты 
сяч безработных. В связи 
с окончанием зимой сезон
ных работ число безработ
ных возрастет еще больше.

Норвежские газеты пи
шут что между Германией 
и Норвегией заключен д о 
говор о посылке норвеж
ских рабочих, главным о б 
разом безработных, в Гер
манию. Передают, что дол
жно быть отправлено до 
20 тысяч квалифицирован
ных рабочих.

(ТАСС).

Выселение французов 
из Лотарингии

Германские власти при
няли решение о выселении 
из Лотарингии всех жите
лей, говорящих на# фран
цузском языке. Выселяемым 
предложили выбрать в ка
честве нового местожитель
ства Польшу или Францию- 
Французы выбрали Фран
цию.

С 11 ноября началось вы
селение. К 16 ноября на тер
риторию неоккупирован- 
ной зоны Франции поибы- 
ло из Лотарингии 28 ты
сяч человек.

Как передает француз
ское агентство Гавас,фран
цузам было заявлено, что» 
переселение было преду
смотрено соглашением,зак
люченным между француз
ским и германским прави
тельствами. Французское 
правительство, указывает" 
агентство, опровергает 
эго. Во время франко-гер
манских переговоров,заяв
ляет агентство, вопрос по
добного рода о мерах ни 
разу не обсуждался.

14 ноября французское 
правительство заявило гер
манским властям протест" 
против несогласованного 
выселения французов из 
Лотарингии.

(ТАСС). 

Извещение
20 ноября с. г. в Доме народов  

Севера, в 8 часов вечера, ис
полкомам! окружного и посел
кового Советов депутатов трудя
щихся проводится собрание, пос
вященное 65-летнему юбилею- 
со дня рождения Председателя  
Президиума Верховного Совет* 
Союза ССР тов. М. И. Калинина.

Вход по пригласительным би
летам.

«Исполкомы окружного и 
Посолкового Советов 
депутатов трудящихся.

Зам. отв. редактора 
Г. Н. СКРИПУНОВ.

19 ноября, в 7 часов вечера, 
в помещении ДНС состоится 
отчетное собрание уполномо

ченных Ханты-Мансийского
горпо.

Просьба всем уполномочен
ным явиться аккуратно.

Правление горпо.
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